
会 議 録

第１６回定例会

開会 平成２６年１１月２０日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２６年１１月２０日 午後２時００分

２ 閉 会 平成２６年１１月２０日 午後３時４５分

３ 出席委員 委員長 松重 和美

委 員 西 泰宏

委 員 田村 典子

委 員 坂口 裕昭

委 員 三牧 千鶴子

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 小原 直樹

教 育 次 長 松山 隆博

教 育 次 長 藤井 伊佐子

教 育 総 務 課 長 桒原 孝司

教 職 員 課 長 美馬 持仁

教 育 総 務 課 副 課 長 阿部 淳子
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第４２号から４６号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項１ 平成２６年度末徳島県小・中学校教職員人事異動要綱について》

《協議事項２ 平成２６年度末徳島県立学校教職員人事異動要綱について》

委員長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

委員長：昨年度の異動総数はどうだったか。

教職員課長：小学校７８５名、中学校４２４名、高等学校２８３名、特別支援学校 ９

１名が異動した教員の数である。

三牧委員：最近は５年が異動時期となるのか。

教職員課長：小中学校の場合、５年が過ぎた人を面接して異動対象としているが、全

員が異動しているわけではない。県立学校の場合、５年では早く、５年

過ぎたら異動の可能性が出てくる。５年から１０年の間で異動してもら

いたいと考えている。

三牧委員：同じ年数で異動するものではないことは理解した。

教職員課長：一つの学校で長くいるより、いろいろな学校を経験してほしいと考えて

いる。

三牧委員：厳しい状況の学校もあり、各学校の実情もあると思うが。
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教職員課長：みんなが同じ年数で異動すると学校が混乱するので、そのことも考慮し、

場合によっては長い人もつくりながら、あまり長く（１０年以上に）な

らないようにしている。

委員長：人事異動は教育の活性化と全体に教育の質を上げるということだと思うが、

特に工夫と苦労していることは何か。

教職員課長：小中学校でいうと、教員の居住地に偏りがある。徳島などの都市部に多

いので、県南部や県西部へ計画的に交流という形で行っている。また、

国の方でも「小中一貫教育」が言われているので、来年度以降、徐々に

小学校と中学校教員の交流を行っていきたい。

委員長 協議事項１を議案第４７号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４７号を原案どおり決定する旨を告げる。

委員長 協議事項２を議案第４８号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第４８号を原案どおり決定する旨を告げる。

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時４５分


